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Der Aufsichtsrat hat meiner Meinung nach vollkommen richtig gehandelt. Die Entlassung
Köllners war überfällig und alternativlos. Nach den Ereignissen der letzten Wochen und
Monaten war eine Wende mit ihm in Liga 1 nicht mehr möglich und auch in Liga 2 hätte ich ihm
ein "Schalter umlegen" nicht mehr zugetraut. Keiner war überrascht, dass wir die Liga nicht
aufmischen, aber die Art und Weise der letzten Wochen + Außendarstellung war nicht mehr
tragbar und vermittelbar. Aber das wurde ja alles schon ausgiebig diskutiert.

Da Bornemann sein Schicksal mit dem von Köllner verknüpft hat (manche sagen starkes
Rückgrat, andere würden es als Dummheit bezeichnen), mussten beide beurlaubt werden.

--> jetzt sollten wir in Ruhe neuen Sportvorstand und Trainer suchen, die auch den
Wiederaufstieg in Liga 2 mit angehen.
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